
 

Al Presidente del 

Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1406 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo - 
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

OGGETTO: Nuovo grattacielo della Regione Piemonte, parcheggio bici non previsto? 

Premesso che: 

- Il nuovo grattacielo della Regione Piemonte ospiterà a pieno regime circa 2000 dipendenti della 

Giunta 

Premesso inoltre che: 

- L’ubicazione della struttura è stata scelta per permettere l’interscambio con la linea 1 della 

Metropolitana e con la stazione ferroviaria Lingotto 

- La struttura è innovativa anche dal punto di vista della sostenibilità, poichè sfrutta l’energia 

derivante da geotermia e fotovoltaico, consentendo un’autonomia energetica di oltre il 30%   

- La realizzazione del grattacielo permetterà, nonostante i forti ritardi, una riduzione dei costi di 

mantenimento delle altre sedi della Regione e una riduzione dell’impronta ecologica 

Considerato che: 

- L’attenzione alle tematiche ambientali emerge dalla scelta dell’ubicazione dell’edificio e dalle 

modalità di progettazione della struttura 

- Queste scelte ecologiche stridono con l’assenza di un posteggio bici 

- Il grattacielo è invece fornito di un parcheggio per più di millecento posti auto 

- Molti dei 2.000 dipendenti e molti visitatori necessiteranno di un parcheggio bici, provenendo dalle 

piste ciclabili cittadine (in particolare via Nizza) e dalla stazione ferroviaria  

Considerato inoltre che: 



 

- La Regione promuove nelle proprie linee di programmazione la realizzazione di nuovi percorsi 

ciclabili sul territorio piemontese 

- E’ una contraddizione che proprio nella sede principale dell’ente, luogo simbolo dell’istituzione 

regionale, non sia stata prevista un’area bici 

- dall’analisi dei sette punti conta-bici presenti in alcune piste ciclabili della città di Torino emerge 

che nei primi due mesi del 2023 (gennaio e febbraio 2023) si registra un +6% di passaggi in più 

rispetto allo stesso periodo dell’anno precedente, a riprova dell’ampio utilizzo delle piste ciclabili 

torinesi 

Preso atto che: 

- La durata del percorso tra il grattacielo della Regione Piemonte e Palazzo Lascaris o tra il grattacielo 

della Regione e le altre sedi della Regione sparse per la città risulta identica se percorsa in auto o in 

bicicletta   

- La riduzione delle precipitazioni sta peggiorando le condizioni climatiche e confermando l’urgenza 

di politiche pubbliche di sostenibilità ambientale, tra cui l’incentivo all’utilizzo di mezzi di trasporto 

ecologici, quali bicicletta, metropolitana e treno 

- L’amministrazione della Giunta regionale dovrebbe promuovere iniziative coerenti con gli obiettivi 

di sostenibilità ambientale, disincentivando il ricorso all’automobile privata da parte dei suoi 

dipendenti per raggiungere il luogo di lavoro 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

- per sapere quali azioni intenda mettere in atto per garantire l’accesso a un parcheggio bici presso il 

nuovo grattacielo della Regione Piemonte 

Monica Canalis 

15.5.2023 
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